



トリック オア トリート?

▶赤れんが（八尋）周辺でハロウィンパレード



10月29日、コミュニティハウス赤れんが（八尋）主催のハロウィンパレードが行われ、地域の子どもたち31人がハロウィンの曲に乗せて赤れんが周辺を大行進しました。かぼちゃや魔女、ドラキュラなどに変装した姿で民家やお寺に立ち寄って「トリック オア トリート？（お菓子をくれなきゃいたずらしちゃうぞ）」。子どもたちは、優しい地域の人たちからお菓子をもらうことに成功したようです。

音と音が重なり合って

▶鞍手中学校和太鼓部・吹奏楽部ジョイントコンサート



10月23日、鞍手中学校和太鼓部・吹奏楽部によるジョイントコンサートがありました。両部が合同で行う初めてのコンサートということもあり、会場の鞍手中学校体育館には600人以上の観客が詰めかけました。コンサートでは和太鼓部、吹奏楽部の単独演奏後、合同での演奏が行われ、迫力のある力強い音、優しく美しい音、それぞれが重なり合って生まれる音に、観客からは惜しみない拍手が送られていました。

警鐘、町に鳴り響く

▶秋季火災予防啓発パレード



11月9日からの全国火災予防週間に合わせて、6日、鞍手町・宮若市・小竹町の消防団と消防本部が合同で防火パレードを行いました。宮若市で出発式を行った後、消防車両8台は、3市町を「カンカーン、カンカーン」と警鐘を鳴らしながら駆け抜け、火の用心を呼びかけました。これから空気が乾燥し、火災が起こりやすい季節になります。就寝前や出掛ける前にはしっかりと火の元を確認してください。

くらのての元気が大集結!!

▶2016くらのて元気まつり



10月30日、文化体育総合施設内で2016くらのて元気まつりがありました。収穫された野菜の販売やバザーなどが行われた「販売エリア」、血管年齢測定や減塩食の試食など健康情報盛りだくさんの「ふれあいゾーン」、くりいむしゅー上田晋也さんの兄・上田啓介さんが司会を務め、松下笑一さんの風船芸や深草あゆみさんのくらのての歌などで盛り上がった「元気ゾーン」に今年もくらのての元気が大集結！好天に恵まれた今年の元気まつりは多くの来場者でにぎわっていました。

ソフトテニス九州大会出場 !!

▶ 鞍手中女子テニス部が県大会で優勝などの好成績



10月30日、今津運動公園（福岡市）で行われた平成28年度福岡県ジュニアソフトテニス選手権大会（全84ペアによるトーナメント戦）で鞍手中学校女子テニス部2年の中村知佳さん・白木理子さんペアが優勝、竹松美咲さん・下川愛以理さんペアが3位入賞という見事な成績を残されました。11月1日、町長を訪問した選手たちは、この結果によって12月26日に熊本市で行われる九州ジュニア選抜インドソフトテニス大会への出場が決まったことを報告し、笑顔いっぱいに喜びの声を聴かせてくれました。

台湾からの野球招待状

▶ U-15 軟式野球アジア選手権大会出場

鞍手中学校3年の血田幸大さんが、第5回U-15（15歳以下）軟式野球アジア選手権大会の日本代表福岡チームのメンバーに選ばれました。

キャッチャーを務める血田さんは、10月8日から10日にかけて千葉県成田市で行われたU-15全国KWB野球秋季大会にも福岡選抜チームのメンバーとして出場し、ベスト8に貢献しています（雨天順延によりチームは準々決勝出場を辞退）。



11月1日、中華民国学生野球運動連盟からの招待状を手に町長を訪問した血田さんは、11月21日からの4日間、地元台湾の4チームと日本代表の3チーム（福岡・東北・北海道）で優勝を争う軟式野球アジア選手権大会での健闘を誓いました。

永年の活躍が認められ

▶ 公平委員会制度65周年記念総務大臣表彰式

10月28日、笹川記念会館（東京都港区）において、公平委員会制度65周年記念総務大臣表彰式が行われ、直方・鞍手広域市町村圏事務組合公平委員会の有松弘美さん（弥生）が永年勤続総務大臣表彰を授与されました。これは、有松さんが平成18年6月より10年以上にわたり、公平委員会の委員及び委員長として公正な人事行政の確立に尽力され、直方・鞍手広域市町村圏事務組合の民主的かつ能率的な運営に貢献された功績が認められたことによるものです。



有松さんは、11月8日に直方・鞍手広域市町村圏事務組合の組合長（直方市長）である壬生市長、同日に徳島町長を表敬訪問し、受賞の喜びを報告。「今後も地方公共団体の人事行政運営に尽力したい」と思いを新たにされていました。

火災予防に興味を持って

▶ 防火ポスターコンクールで最優秀賞受賞



直方・鞍手広域市町村圏事務組合消防本部が宮若市・鞍手郡内の小学4年生を対象に実施した「防火ポスターコンクール」において、応募作品388点の中から最優秀賞1点、優秀賞7点、入選9点が

選出されました。最優秀賞に選ばれたのは、古月小の山本ひなさんの作品です。11月8日、古月小学校で表彰式が行われ、原田消防長から山本さんへ賞状と記念品が授与されました。たき火をみて思いついたという山本さんの作品には「つけた火は 責任もちます 消えるまで」というメッセージも。皆さんも、温まるためにつけた火が火災の原因にならないように気を付けましょう。



すくすく日記

12月生まれ

Happy birthday to you.



おだちよ 小田智葉ちゃん

平成27年12月8日生まれ

智葉ちゃんお誕生日おめでとう!! お姉ちゃん、お兄ちゃんに負けないくらい元気な智葉ちゃん(´▽`) これからもたくさん笑顔で家族みんなを癒してね♪ (父 祐嗣さん・母 智子さん・中山)

お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。

1月生まれは、12月12日（月）までに役場政策推進課窓口（☎42局2111番）またはE-mail（宛先：jouhou@town.kurate.lg.jp）でお申し込みください。